
建てようよ 新庁舎

坂井の視点。

東京都が都市計画道路の第5次事業化計画を策定する
場合、来年度にも検討が始まる見込み。白井市長は、
議会で、“2023年の早い段階で都に2路線の中止を求
めたい”旨の発言をしました！
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坂井えつ⼦⼩⾦井市議 3期8年⽬
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踏ん張りどころ はけと野川をこわす都市計画道路

もっと!!
議論や意思決定に、⼥性の声を。

市役所の管理職
に女性が少ない
のが現状です。

昨年11月の選挙で初当選した白井市長の初めての12
月議会でした。“廃園条例”の廃止条例の否決はおおきな
案件でしたが、議会運営としては大きな混乱なく終わり
ました。この間、新市長は保育園や庁舎、都市計画道路
など公約に掲げたことを含めスピード感をもって市政運
営にあたっているようにみられ、議会での答弁には誠実
さが感じられます。

気をゆるめずに引き続き取り組んでいきます。

再エネ電力の維持
拡大は厳しい状況
ですが、公共施設
の断熱性能アップ
など、できる取り
組みを。新市長の
政策に期待。

今年度で、部長3人課長2人が定
年退職します。ジェンダーバラン
スを変えるチャンス！

新市⻑の市政運営に期待

小金井市の副市長の定数は２ですが、第１副市長はここ４年近く不在
で、東京都から派遣されていた第２副市長は、急きょ昨年末で退職され
後任もいないため、現在副市長はひとりもいません。
その分の業務は市長が担うことになるため、安定した市政運営のため
には早く副市長をおけるかどうかがポイントです。

副市長を早く任命しよう！
白井市長は、選挙で掲げていた通り、
基本的には今の設計のまま、財政的な
課題をクリアし早期建設に向けて取り
組みたい、としています。

小金井市議 坂井えつ子の
つながる小金井通信

!"##$

2月18日(土) 午後2時～4時
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)&zoom

議会報告＆なんでもフリートークお知らせ

待ったなし!!気候危機。
気候⾮常事態宣⾔から 1年

選挙でも早期建設が支持された、
ということ。早く建てましょう。
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＊感染症の状況による変更あり。
＊zoom参加の⽅はご連絡ください。URLをお知らせします。

“新庁舎建設”など注⽬案件についてお話し＆
フリートークを⾏います。



市議会 TOPICS

市⽴ さくら・くりのみ保育園
2028年春の廃園は、現時点でくつがえせず。
前市長が、議会の議決をえずに市
長の権限で“廃園条例”を制定した専
決処分を、市議会は不承認としまし
た。前市長はこれを受け辞職。議会
が不承認としても条例は効力を発し
ているため、白井市長は、12月議
会の最終日に、“廃園条例”を廃止す
る条例を市議会に提案しましたが、
市議会はこれを否決しました。

“廃園条例”を廃⽌する条例

反対賛成
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昨年12月16日、敵基地攻撃
能力の保有が閣議決定されたそ
の日、坂井が文章を起草、他会
派との調整にもつとめ、意見書
を可決することができました。

反対

※ 鈴⽊議⻑（みらい）は可否同数の場合のみ採決に参加
※ 会派名は略称 ※ 敬称略
※ ⾃⺠・信頼②(湯澤・吹春)⽋席

退席賛成

敵基地攻撃能⼒保有の撤回と
対話の外交を求める意⾒書
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共産③(森⼾・⽔上・たゆ) 
みらい②(岸⽥・村⼭)
こがおも①(⽔⾕) ネット①(安⽥)

みらい①(沖浦）

可決

⾃⺠・信頼④
(五⼗嵐・清⽔・遠藤・河野)

⼦ども①(渡辺⼤)
公明③(宮下・渡辺ふ・⼩林）
市⺠会議①(斎藤)

否
決

前市長の“廃園条例”の専決処分は、保育園を廃園するという政策条例を
議会の議決なく前市長の権限で制定するという、二元代表制の根幹を崩
すものなので坂井は不承認としました。また“廃園条例”を審査するための
参考人招致に賛成し、 “廃園条例”を継続審査とした立場なので、 “廃園
条例”を廃止する条例に賛成しましたが、現時点では2園の廃園を
くつがえせませんでした。

国会での議論もなく閣議決定で重要事項を決めてしまうなんて、議
会制民主主義の崩壊です。
市議補選で議会構成が変わったため、今後は安全保障に関わる意見
書などを可決させるためには、これまで以上の調整が必要になりそう。

※ 鈴⽊議⻑（みらい）は可否同数の場合のみ採決に参加
※ 会派名は略称 ※ 敬称略 ※ ⾃⺠・信頼①(湯澤)⽋席

議員の任期も折り返し。
3月で、市議会議員の任期の半分が経過します。5月頃には残り2
年間の議会人事を決めます。

ひとこと
ニュース

フォトレポート

三宅村へ友好交流視察

“年1回以上⾏う“ことになっているものの、年1回
しか⾏えていないのが現状。このたび坂井提案の
2ヶ所開催が実現。議会改⾰も⼀歩ずつ!!

⼩⾦井市と三宅村は、
1978年に友好都市
盟約を結びました。相
互理解と親睦を深める
ための交流視察はコロ

市議会主催の議会報告会
2ヶ所開催が実現︕

ナの影響で3年ぶり。議員は4年の任期のうち1度
は伺うことになっています。


